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أحد الاخوة الأحباء في اليوتيوب قال لي ان الكلام عن العلامات هرطقة وقال اخ اخر مخلص أن 

 هذا يحزن الناس ويشتتهم واخ ثالث قال ان هذا يؤثر على الخدمة 

ولكن هذا لفت نظري لشيء مهم أن المسيحيين بسبب تشتيت الشيطان قد يصلوا لمرحلة عدم 

الالتفات الي العلامات عند حدوثها لعدة اسباب منها انشغالهم بمشاكل الحياة اليومية وايضا 

كثيرين قالوا عن علامات ولم يأتي المنتهى بعد. فهو مثل الذي يقول الذئب هجم فحينما يأتي 

اقول لا اعرف متى ولكن انه  غدا بللا يصدقوه ولكن انا لا اقول ان الرب اتى او انه قادم الذئب 

اقترب وعلامات في ازدياد فقد يأتي هذه السنة او بعد قرن لا اعرف ولكن أقول علامات اقتراب 

 مجيئه ازدادت. وهو يرسل علامات كثيرة في السماء وعلى الارض لكي نتوب ونستعد ونفرح. 



أتساءل هل نتابع العلامات ونبقى مستعدين باستمرار حتى لو يتأخر مجيؤه لان العلامات  ولهذا

 كثيرة ام لا نتابعها ونفاجأ اننا لم نستعد؟

أنا أفضل ان اتابعها وارى تحقيق النبوات بالرغم ان المنتهى لم يأتي بعد او صار على الأبواب 

ويقوي ايماننا وليس العكس فتكرار العلامات  فتحقيق النبوات عدة مرات هو يشهد للكتاب المقدس

الان.  يأتيلن  لأنهلا يجب أن يجعلنا نمل ونتوقف وننشغل بحياتنا   

 خطورة متابعة الاحداث بزيادة وخطورة تركها تماما

خطورة التمسك بيها جدا انها تجعل الانسان قلق وخائف بدل من هدفها الحقيقي وهي الاستعداد 

بالرب. وأيضا التمسك بها بشدة وتوقع احداث ولا تحدث تجعل الانسان يقول ان والتوبة والفرح 

 هذه خرافات لناس تهول من الاحداث ويقود هذا للعكس ويمل الانتظار.

وخطورة اهمالها تماما وهو عدم الاستعداد لحضور العريس وهذا أيضا خطر لان الانسان بكل 

لكثيرة ويستمر الشيطان في سرقة الوقت ويتيقظ سهوله من الممكن ان ينشغل بمشاغل الحياة ا

 الانسان فجأة بان العريس مقبل وهو لم يستعد وليس عنده زيت كافي في مصباحه 

فما هو المطلوب: ان نتابع بحكمة الاحداث وننتبه للمناسب للكتاب ولكن في نفس الوقت نعرف 

عن الذي يشتت وبعد ان نرى ان ان الهناك الكثير من الامور التي تشتت فيجب علينا أن نبتعد 

لعامل. ا بالأيمانبعضها يتحقق بدقة نستمر في حياة الاستعداد وجمع زيت كافي في مصابيحنا 

فلا يجب أن نرى بعض العلامات تحققت ولكنه لم ياتي ان نمل ونهمل ولا يجب ان نستمر 

ل يح هو ان تعممشدودي الاعصاب ونتابع بخوف وقلق لا هذا صحيح ولا ذلك صحيح ولكن الصح



المعتادة ولكن أيضا استعد كل يوم بالتوبة  بأمانتكعلى رعاية اسرتك ومستقبلك الارضي 

في وصايا الرب في كتابه والتقرب الي الرب ومعرفته  والتأملوبانسحاق القلب وبالصلاة والصوم 

افي في ك واخوتك ويكون عندك زيت لأسرتكفتعمل على رعاية مستقبلك السماوي بهذا تكون منير 

مصباحك سواء سلمت وديعتك الليلة او بعد مئة سنة. المهم ان نسهر ونعد زيت كافي في 

 متى جاء سواء الليلة او بعد سنين طويلة. مستعدينمصابيحنا حتى لو ابطأ العريس لكي نكون 

 32انجيل متى 

 ريس حينئذ يشبه ملكوت السماوات عشر عذارى اخذن مصابيحهن و خرجن للقاء الع 0: 32

 و كان خمس منهن حكيمات و خمس جاهلات  3: 32

 اما الجاهلات فاخذن مصابيحهن و لم ياخذن معهن زيتا  3: 32

 و اما الحكيمات فاخذن زيتا في انيتهن مع مصابيحهن  4: 32

 و فيما ابطا العريس نعسن جميعهن و نمن  2: 32

 لقائه ففي نصف الليل صار صراخ هوذا العريس مقبل فاخرجن ل 6: 32

 فقامت جميع اولئك العذارى و اصلحن مصابيحهن  7: 32

 فقالت الجاهلات للحكيمات اعطيننا من زيتكن فان مصابيحنا تنطفئ  8: 32

 فاجابت الحكيمات قائلات لعله لا يكفي لنا و لكن بل اذهبن الى الباعة و ابتعن لكن  9: 32



هن ذاهبات ليبتعن جاء العريس و المستعدات دخلن معه الى العرس و اغلق  و فيما 01: 32

 الباب 

 اخيرا جاءت بقية العذارى ايضا قائلات يا سيد يا سيد افتح لنا  00: 32

 فاجاب و قال الحق اقول لكن اني ما اعرفكن  03: 32

 فيها ابن الانسان  فاسهروا اذا لانكم لا تعرفون اليوم و لا الساعة التي ياتي 03: 32

 

فانا اطلب ان نتابع للاستعداد لنجهز زيت في مصابيحنا يكفي مثل العشر عذارى الحكيمات وأيضا 

لنصلى لسلامة العالم واخوتنا الذين في العالم لما سياتي عليهم من احداث فالعالم محتاج صلاة 

بفرح خلاص الرب.  باستمرار قوية لتحل مراحم الرب. ولكن لا نخاف ولا نجزع بل نتوقع  

 فنقراء معا ما قاله الرب يسوع بوضوح

30انجيل لوقا   

العلامة عندما يصير هذا  وما هيقائلين يا معلم متى يكون هذا  فسألوه 7: 30  

قرب فلا  والزمان قدانا هو  أنىباسمي قائلين  سيأتون فقال انظروا لا تضلوا فان كثيرين  8: 30

 تذهبوا وراءهم 

30: 9 فاذا سمعتم بحروب وقلاقل فلا تجزعوا لأنه لا بد ان يكون هذا اولا ولكن لا يكون المنتهى 

 سريعا 



مملكة  ومملكة علىثم قال لهم تقوم امة على امة  01: 30  

30: 00 وتكون زلازل عظيمة في اماكن ومجاعات واوبئة وتكون مخاوف وعلامات عظيمة من 

 السماء 

وخرابها ولكن يكمل قائلاثم يتكلم عن اورشليم   

30: 34 ويقعون بفم السيف ويسبون الى جميع الامم وتكون اورشليم مدوسة من الامم حتى 

 تكمل ازمنة الامم 

30: 32 وتكون علامات في الشمس والقمر والنجوم وعلى الارض كرب امم بحيرة البحر والامواج 

 تضج 

على المسكونة لان قوات السماوات  يأتي وانتظار ماعليهم من خوف  والناس يغشى 36: 30

 تتزعزع 

  ومجد كثيرابن الانسان اتيا في سحابة بقوة  وحينئذ يبصرون  37: 30

 30: 38 ومتى ابتدأت هذه تكون فانتصبوا وارفعوا رؤوسكم لان نجاتكم تقترب 

  وكل الاشجارمثلا انظروا الى شجرة التين  وقال لهم 39: 30

انفسكم ان الصيف قد قرب  وتعلمون من متى افرخت تنظرون  31: 30  

هذه الاشياء صائرة فاعلموا ان ملكوت الله قريب  رأيتمايضا متى  أنتمهكذا  30: 30  

الحق اقول لكم انه لا يمضي هذا الجيل حتى يكون الكل  33: 30  



لا يزول  ولكن كلامي والارض تزولانالسماء  33: 30  

فيصادفكم ذلك اليوم  وسكر وهموم الحياةلئلا تثقل قلوبكم في خمار  لأنفسكمفاحترزوا  34: 30

 بغتة 

على جميع الجالسين على وجه كل الارض  يأتيكالفخ  لأنه 32: 30  

كل حين لكي تحسبوا اهلا للنجاة من جميع هذا المزمع ان  وتضرعوا في إذااسهروا  36: 30

ابن الانسان وتقفوا قداميكون   

ن ننخدع فيوجد علامات لم تتم بعد قد تم في شهور او سنين ومن أهمها ما ولكن أيضا لا يجب ا

 قاله معلمنا بولس الرسول بوضوح 

3رسالة بولس الرسول الثانية الي أهل تسالونيكي   

ثم نسالكم ايها الاخوة من جهة مجيء ربنا يسوع المسيح و اجتماعنا اليه  0: 3  

ترتاعوا لا بروح و لا بكلمة و لا برسالة كانها منا اي  ان لا تتزعزعوا سريعا عن ذهنكم و لا 3: 3

 ان يوم المسيح قد حضر 

لا يخدعنكم احد على طريقة ما لانه لا ياتي ان لم يات الارتداد اولا و يستعلن انسان  3: 3

 الخطية ابن الهلاك 

 كاله المقاوم و المرتفع على كل ما يدعى الها او معبودا حتى انه يجلس في هيكل الله 4: 3

 مظهرا نفسه انه اله 



 فحتى لو رأينا مظاهر الارتداد بدأت ولكن لم يستعلن حتى الان ابن الهلاك

فتتبع بعض العلامات هي اشتياق لمجيء الرب وليس لخوف او حجة ولكن طمأنينة للإنسان انها 

له مهما كان يعاني في ارض الاتعاب فله عرس سماوي مع الرب يسوع. ولهذا نركز على ما ق

 الكتاب المقدس حتى في العلامات.  

احداث سوف تحدث او النهاية او  بالتأكيدفمثلا احتمالية الأربع أقمار الدموية انا لم اقل ان هناك 

غيره هذا خطأ ولم اقوله ولكن اقول انها علامات مهمة في السماء تشجعنا ان نستعد وتقوي 

 ايماننا بصدق كلام الكتاب المقدس عندما تحدث.

 بنسب الاحتمالات 

أقمار  أربعلن أتكلم فيها كثيرا ولكن ما هي نسبت احتمال دقة ان تكون وكالات الفضاء تذيع ان 

دموية ستحدث وتكون الأربع مناسبين لاربع أعياد يهودية مهمة وهو عيد الفصح مرتين وعيد 

الماضي عندما حدث الأقمار الدموية سبع مرات في  ويكون  3102و 3104المظلات مرتين 

وهذا هو  م 0967و 0948خلال الفين سنة عادة تصاحبها احداث مع اليهود اخر اثنين هما 

الكتاب المقدس ثلاث مرات ان من ضمن العلامات هو القمر  وأخبرناالثامن وأيضا يكون سبق 

 الدموي؟

 13: 2سفر يوئيل 

لُ الشَّمْسُ إلَِى ظُلْمَةٍ،  ِ الْعظَِيمُ الْمَخُوفُ  دمٍَ  إلَِى وَالْقَمَرُ  تتَحََوَّ ب   .قَبْلَ أنَْ يجَِيءَ يوَْمُ الرَّ

 

 22: 2سفر أعمال الرسل 

http://st-takla.org/Bibles/BibleSearch/showChapter.php?book=37&chapter=2&q=%D9%82%D9%85%D8%B1+%D8%AF%D9%85+
http://st-takla.org/Bibles/BibleSearch/showChapter.php?book=54&chapter=2&q=%D9%82%D9%85%D8%B1+%D8%AF%D9%85+


 
لُ الشَّمْسُ إلَِى ظُلْمَةٍ  ِ الْعظَِيمُ  دمٍَ، إلَِى وَالْقَمَرُ  تتَحََوَّ ب   .الشَّهِيرُ قَبْلَ أنَْ يجَِيءَ يَوْمُ الرَّ

 

 32: 6سفر رؤيا يوحنا اللاهوتي 

 
ا فتَحََ الْخَتمَْ السَّادِسَ، وَإذِاَ زَلْزَلَةٌ عَظِيمَةٌ حَدثَتَْ، وَ  الشَّمْسُ صَارَتْ سَوْداَءَ كَمِسْحٍ وَنظََرْتُ لَمَّ

 كَالدَّمِ، صَارَ  وَالْقَمَرُ  مِنْ شَعْرٍ،

فهذا لا بد ان يلفت النظر ويجعلنا مستعدين. ولكن أيضا يجب ان نعرف انى لا أقول ان هذا هو 

يوم القيامة او حرب معينة او تاريخ لحدث معين ولكن فقط أقول الرب يريد مننا ان نتوب ونهتم 

لا  ونعد زيت لمصابيحنا لان العريس اقترب فيجب ان نكون مستعدين ولكنى أكثربحياتنا الروحية 

 أقول ان المسيح سياتي في هذه التواريخ ولا احدد أي تاريخ فقد يأتي اليوم او بعد قرن لا اعرف.

 

 إن نفس كلامي وقالواانه علق بعض الاخوة اعتراضا على  الميكرو شيبوايضا اخر تعليقا على 

الكلام قيل عن كروت الائتمان وقيل نفس الكلام عن رقم التامين الاجتماعي والاثنين خطا فلماذا 

لبعض ما هو الحل البديل لو أصبحت يصدق ان الشريحة الذكية هي علامة الوحش؟ وقال ا

قالوا كثيرا هذه علامة الوحش ولم تكن هي.  لأنهمالشريحة الالكترونية اجبارية فيجب ان نقبلها   

من مرة ولكنى أقول إن  أكثرورغم أنى من الاول لا أواكد او انفي انها علامة الوحش وكررت هذا 

التكنولوجيا المطلوبة لتحقيق نبوة سمة الوحش هي الان موجودة وتطبق مع ملاحظة ان انطباق 

 وصف سمة الوحش علي الشريحة أكثر بكثير من انطباقه على كروت الائتمان. لا أؤكد انها سمة

 الوحش ولكن فقط اريد ان احسب احتمالية انها تناسب كتكنولوجيا لسمة الوحش

http://st-takla.org/Bibles/BibleSearch/showChapter.php?book=76&chapter=6&q=%D9%82%D9%85%D8%B1+%D8%AF%D9%85+


هي تزرع في اليد اليمنى  الميكرو شيبأولا الكتاب قال موضعين وهما اليد اليمنى والجبهة: 

 والجبهة 

رغم اني لو تكلمت عن بقية  0:4أي  4=3*3=  𝟐𝟐هذه باقل احتمالية تتطابق باحتمالية 

 اسبة لزرعها تجعل الاحتمالية اضعاف هذا الأماكن المن

الميكروشيب مناسبة ان يكون فيها دائرة البنكية لكل التعاملات  والشراء:سيكون لها علاقة بالبيع 

 المالية وبيع وشراء بدل كروت الائتمان

 0:06أي  06= 4*4=  𝟒𝟐هذه تطابق احتمالية 

كود ويكون فيه باركود واي  علىمد فقط لها كود وتعت والميكرو شيببطريقة عددية أي اعداد 

 باركود هو به ارقام 

0:326أي  326=  06*06هذه تطابق احتمالية   

من هذا بكثير ولن ادخل في الظروف المحيطة من نظام مالي عالمي وغيره أكثروالحقيقة هي   

 ولكن أيضا أقول ان الكتاب وضح ان السمة اسم انسان 

 31: 31سفر رؤيا يوحنا اللاهوتي 

 
سِتُّمِئةٍَ وَسِتَّةٌ  :وَعَددَهُُ إِنْسَانٍ، عَددَُ  الْوَحْشِ، فإَِنَّهُ  عَددََ  هُناَ الْحِكْمَةُ! مَنْ لَهُ فهَْمٌ فلَْيحَْسُبْ 

 .وَسِتُّونَ 

ولهذا اكرر انى لا ااكد ولا انفي انها سمة الوحش ولكن فقط أقول ان التكنولوجيا المطلوبة لسمته 

يجب ان نستعد ونفرح بقرب اقتراب العريس.  فأيضاموجودة الان   

 

http://st-takla.org/Bibles/BibleSearch/showChapter.php?book=76&chapter=13&q=%D8%B9%D8%AF%D8%AF+%D8%A7%D9%86%D8%B3%D8%A7%D9%86


 بعض العلامات 

طفل سبع  37من كثرة الاحداث الفضائية وسقوط اجسام من الفضاء على الارض في نوفمبر 

سنين في فلوريدا أصيب بنيزك في الراس. هذا ليس الاشكالية الوحيدة ولكن الاشكالية ان وكلات 

عن توقع ورصد سقوط اجسام سماوية وكانت تقوم بهذا جيدا الان لا ترصد  المسؤولةالفضاء 

 ث ودائما تتفاجأ بالحدث هذه الايام بعد حدوثه. هذه الاحدا

 

مذنب ايزون نجى من الشمس وهذا شيء رائع نشكر ربنا جدا عليه ولكن صفاته تغيرت الي حد 

ما فهو اامن الان الي الارض وضوؤه خفت ولكن الخطورة لم تنتهي فلا يزال هناك معلومات غير 

حرك مثل الطلقة المفردة ام مجموعة معا كطلقة مكتملة عنه وهل هو بدا يتفتت ام لا وهل هو يت

 38مليون ميل في ديسمبر  41خرطوش وسيعبر اعلى من الارض في الفضاء على ارتفاع 

م  3103  

ولا نعرف ايضا شيء عن ذيله الذي سنمر به من منتصف ديسمبر الي منتصف يناير ولكن 

ور الارض من ذيل المذنب وربنا سنتنفس الصعداء في النصف الثاني من يناير بعد ان ينتهي عب

 يحافظ على اولاده في كل مكان. 

 انفجار نيزك فوق اليونان وتساقط اجزاء كثيرة منه كشكل كرات نارية. 

 

 معدل الزلازل القوية الذي في ازدياد غريب 



3118حتى  في القرن الماضي  

 

 3118يد حتى وصل بدا يز  3111المعدل كان في السنة بمتوسط ثلاث زلازل ولكن بداية من 

زلزال في السنة  31  

الذي يعتبر اقوى زلزال في تاريخ البشرية المرصود حتى  3100مع ملاحظة من وقت زلزال اليابان 

زلزال في  31زلزال في الاسبوع الي  21بمعدل من  وأصبحالان ومن بعده يزيد حتى وصل الان 

 اليوم. ارجوا ان نستعد لان العريس اقترب. 

http://earthquake.usgs.gov/earthquakes/world/historical.php 

 

حدث  أكبرفي هذا الشهر وهذا  ونيوزيلانداشواطئ استراليا  علىمليون طيور بحرية ماتت  2

 مسجل لموت طيور حتى الان  

ت وانتزاع الكثير من السمك والطيور قبل مجيء الربومو  3: 4هوشع   

http://earthquake.usgs.gov/earthquakes/world/historical.php


 

مسيحي في نيجيريا بواسطة المجموعة الإسلامية  71اضطهاد المسيحيين مستمر فقد قتل 

الجهادية بوكو هارم. هذا بالإضافة الي اوغاندا رواندا صومال وغيره بالإضافة الي الشرق الأوسط 

 والشرق الأقصى وبدا أيضا في الغرب. 

 

 إيراننتنياهو ذهب لزيارة البابا فرانسيس. لم يعلن كل اغراض الزيارة ولكن النقاش عن برنامج 

المقدسة في اورشليم في ربيع  للأراضيالنووي وايضا برنامج السلام والامن وايضا زيارة بابا روما 

او بعده بقليل. ولكن البعض يقول ان سيكون  دموي وهو ايضا سيكون وقت اول قمر  3104

نقاش عن الهيكل وامكانية بناؤه.  فهذا الشهر في منتصفه اكتمال تسع شهور خطة السلام 

الفصح وفي منتصفه ايضا اول قمر  منتصفهوفي  إيرانوالامن وفي منتصفه اكتمال ست شهور 

م في وقتها لم يكن بابا اندلع الحرب  0973دموى. مع ملاحظة ان زيارة بابا فرانسيس في سنة 

قي فى غرفته في الفندق في اورشليم ست ايام قبل ان يقدر ان يسافر لروما.  واضطر ان يب  

  

الاحباء من طوائف مختلفة ان يتوقفوا عن الخلافات والمشاحنات ونبدا نواجه  إخوتيارجوا من 

نقذ اخوتنا للإلحاد الالوف. ياريت نوجه جهودنا لنعدونا الحقيقي الشيطان الذي يسرق كل يوم 

ملحدين ونصلي ونكون مستعدينالمسلمين وال  

 



 والمجد لله دائما


